

# Bürgermeister für dm-Spendeninitiative

dm-drogerie markt Köln spendet zum 30. Geburtstag 30.000 Euro an drei Kölner Projekte

**Köln** – „Wir Politiker fordern immer wieder eine soziale Verantwortung von Unternehmen. dm lebt diese Verantwortung sehr bewusst. Deshalb unterstütze ich mit großer Freude die Spendeninitiative“, erklärt die Kölner Bürgermeisterin Angela Spizig. Sie steht gemeinsam mit Bürgermeisterin Elfi Scho-Antwerpes und Bürgermeister Josef Müller Pate für die große Spendeninitiative von dm-drogerie markt im Jubiläumsmonat September.

30.000 Euro spendet das Handelsunternehmen dm anlässlich seines 30. Geburtstags in der rheinischen Metropole an drei unterschiedliche soziale Projekte – um diese zu fördern, aber auch um viele Tausend Kölner Kunden auf die Projekte aufmerksam zu machen. Drei Bürgermeister der Stadt Köln unterstützen je ein Projekt als Pate: Bürgermeisterin Elfi Scho-Antwerpes steht für die AIDS-Hilfe Köln e. V., Bürgermeisterin Angela Spizig betreut den Verein wir für pänz e. V. und Bürgermeister Josef Müller ist Pate für den Kinderspielplatz Brandtsplatz der Stadt



Rege Beteiligung an der Spendeninitiative: Kölner stimmen in den dm-Märkten für „ihr“ Projekt ab.

Köln. Die Schirmherrschaft für die gesamte Spendeninitiative hat der Kölner Schauspieler, Bühnenautor und Theatermacher Peter Millowitsch übernommen.

## Kölner entscheiden über Spenden

Vor dreißig Jahren eröffnete der erste dm-Markt in der Domstadt, heute gibt es bereits 29 Märkte. „dm ist in dieser Zeit in Köln heimisch geworden und fühlt sich der Stadt und ihren Menschen sehr verbunden“, sagt Michael J. Kolodziej, der als dm-Geschäftsführer für die Kölner dm-Märkte verantwortlich ist. „Daher möchten wir uns anlässlich des Jubiläums für gemeinnützige Projekte in Köln engagieren.“ Die AIDS-Hilfe Köln e. V. kann im Rahmen ihrer Kampagne „Mit allen Sinnen gegen Aids“ die Aufklärung an Kölner Schulen verstärken. Die Stadt Köln will den Kinderspielplatz Brandtsplatz in Neuhrenfeld mit neuen Spiel-

geräten ausstatten. Der Verein wir für pänz e. V. kann den Kurs „Powergirls“ für Mädchen aus dem Stadtteil Ostheim fortführen. Dort lernen die jugendlichen Teilnehmerinnen, mit Konflikten umzugehen und sich selbst zu behaupten.

Auch die Kunden können an der Spendeninitiative mitwirken: Jedes Projekt erhält einen Mindestbetrag von 3.000 Euro. Noch bis zum 30. September können die Kölner in allen dm-Märkten der Stadt darüber abstimmen, wie die restliche Spendensumme aufgeteilt wird – und mit ihrer Stimme an einer Verlosung attraktiver Preise teilnehmen. Viele Kunden zeigten sich begeistert über die dm-Spendeninitiative und haben bereits für eines der Projekte gestimmt.

## Helfen und gewinnen

Alle, die vom 1. bis zum 30. September ihre Stimme für eines der drei Spendenprojekte abgeben, nehmen an der Verlosung teil. Teilnahme-karten liegen in allen Kölner dm-Märkten aus.

- 1. Preis:** Eine Wellness-Woche im Heilbad Karlsbad für zwei Personen im Wert von 2.000 Euro von Naturkosmetik-Hersteller SANTE.
- 2. Preis:** Ein Wochenende mit professionellem Styling, Stilberatung und Fotoshooting in Leipzig von Londa im Wert von 1.500 Euro.
- 3.-30. Preis:** Je ein dm-Beauty-Paket im Wert von jeweils 30 Euro.

**SANTE**  
NATURKOSMETIK

**Londa**

# „Helfen Sie mit!“



**Bürgermeisterin Elfi Scho-Antwerpes:**  
„Für gute Aufklärungsarbeit – gerade in Zeiten wieder ansteigender Infektionen und

knapper öffentlicher Mittel – ist die AIDS-Hilfe Köln dringend auf Spenden angewiesen. Ich bitte Sie daher herzlich, die AIDS-Hilfe Köln mit Ihrer Stimme bei der dm-Spendeninitiative zu unterstützen!“



**Bürgermeister Josef Müller:**  
„Einen Spielplatz zu unterstützen hat den großen Vorteil, dass man nach kurzer Zeit mit

eigenen Augen feststellen kann, wofür man gespendet hat. Zu sehen, wie sich die Kinder über neue Spielgeräte freuen, ist etwas Besonderes. Helfen Sie mit, den Spielplatz Brandtsplatz wieder so zu gestalten, dass sich die Kinder dort wohl fühlen!“



**Bürgermeisterin Angela Spizig:**  
„Ich wünsche mir, dass die Mädchen aus Ostheim am Ende des Projektes ‚Powergirls‘

Vertrauen in die eigenen Fähigkeiten entwickelt haben und vielleicht sogar eine qualifizierte Ausbildung anstreben. Solche Erfolgserlebnisse sind für ein selbstbestimmtes Leben die beste Voraussetzung. Tragen auch Sie zum Erfolg von ‚Powergirls‘ bei!“